

+ Expresan diputados del PRI su solidaridad a Ana Gabriela y exigen castigo a los agresores  
HERMOSILLO, Son., 13 de Diciembre de 2016.- Un enérgico rechazo a la brutal agresión sufrida por la senadora sonorensa Ana Gabriela Guevara, manifestaron este martes los integrantes del Grupo Parlamentario del PRI en el Congreso del Estado.

La legisladora fue golpeada de forma salvaje por cuatro individuos el pasado domingo en la Ciudad de México, hasta provocarle lesiones que ameritaron fuera intervenida quirúrgicamente para corregirle una fractura facial.

“Es inaceptable que a pesar de la lucha por la defensa de los derechos humanos, se sigan suscitando actos de violencia contra las mujeres por su condición de género”, dijo el diputado José Luis Castillo Godínez.

En el posicionamiento de los diputados del PRI, el presidente de la Comisión del Deporte en el Congreso local, dijo que la agresión contra Ana Gabriela Guevara es un hecho cobarde que no puede quedar impune y expresó su confianza en que habrá una respuesta contundente de la justicia.

“Como sonorenses nos sentimos agraviados por este atentado contra Ana Gabriela y desde esta tribuna exigimos a las autoridades localizar a los responsables y aplicarles el castigo que marca la ley”, expresó el legislador.

Los diputados de Sonora, y estamos seguros que todos los sonorenses, nos pronunciamos a favor de la paz, de la integridad y expresamos nuestro respeto, admiración y solidaridad a Ana Gabriela Guevara, una mujer de lucha y ejemplo de vida para todos.